



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17
communication@jura-nord.com

Communiqué de presse

Fraisans / Economie

« Initiative au féminin » récompense l'entrepreneuriat féminin

Pour la treizième année consécutive, le prix de la création d'entreprise au féminin « Initiative au féminin » sera remis à des créatrices ou repreneuses d'entreprise en Bourgogne-Franche-Comté. La communauté de communes Jura Nord accueillera la cérémonie de remise des prix le 3 décembre prochain aux Forges de Fraisans.

La création d'entreprise reste une affaire d'hommes. En effet, seules 30% des entreprises exerçant des activités marchandes non agricoles ont été créées ou reprises par des femmes. La Bourgogne-Franche-Comté ne fait pas exception à cette observation nationale.

Pour les femmes comme pour les hommes, la création d'entreprise représente un réel enjeu : au minimum, il s'agit de créer son propre emploi, dans des conditions satisfaisantes, et de construire une entreprise parfois créatrice d'emplois, parfois porteuse d'innovation.

Porté par l'association Initiative Doubs-Territoire de Belfort, membre d'Initiative France, premier réseau associatif de financement et d'accompagnement de la création d'entreprise en France, « Initiative au féminin » a été créé pour récompenser des femmes qui ont franchi le pas de la création ou de la reprise d'entreprise. C'est également le moyen de faire connaître et de montrer des exemples de femmes qui réussissent !



Le concours est doté de 17.000 euros de prix. Les candidates de Bourgogne-Franche-Comté ont présenté leur projet ou leur réalisation avant le 31 octobre dernier. Comme les années précédentes, le prix de la création d'entreprise au féminin sera remis à des créatrices ou repreneuses d'entreprise, mais également à des étudiantes en réflexion sur leur projet.

Compétente en matière de développement économique, la Communauté de communes Jura Nord est partenaire de cette treizième édition. Le 3 décembre à partir de 16 h 15 se déroulera la remise des prix aux Forges de Fraisans. Les candidates nominées se présenteront et échangeront, avant la remise des prix par Bernard Schmeltz, Préfet de la région Bourgogne-Franche-Comté, et Marie-Guite Dufay, Présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté. Un cocktail clôturera la cérémonie.